

Acusa Oposición inseguridad, violencia y crisis en salud en el País

Truenan contra AMLO

Critican a Presidente por convertirse en jefe de campaña de sus 'corcholatas'

MARTHA MARTÍNEZ
CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de Oposición exigieron ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador dejar de comportarse como jefe de campaña de las llamadas "corcholatas" de Morena.

Durante la sesión del Congreso General, diputados y senadores de PRI, PRD, Movimiento Ciudadano y el Grupo Plural, demandaron al Mandatario no intervenir en el proceso electoral del próximo año, y evitar con ello pasar a la historia como un "traidor de la democracia".

El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, acusó al tabasqueño de no gobernar y, en su lugar, convertirse en el principal promotor de los aspirantes presidenciales de su partido.

"A cinco años de Gobierno, vemos cómo las palabras se las llevó el viento, las promesas de campaña ya se esfumaron, y las arengas se han convertido en el instrumento demagógico por excelencia de un Presidente que ha decidido no gobernar, y ahora es el coordinador de campaña de lo que él mismo llama sus 'corcholatas'", reprochó.

El perredista aprovechó su intervención en tribuna para enviar un mensaje al aspirante presidencial morenista, Marcelo Ebrard: "Desde aquí le decimos a Marcelo: te van a hacer trampa", dijo.

Espinosa Cházaro criticó la estrategia del Gobierno federal en materia de seguridad y de salud, así como la concentración de recursos en megaproyectos que, dijo, no

terminan de funcionar, como el aeropuerto Felipe Ángeles y la refinera de Dos Bocas.

DESAPARECIDOS Y BUSCADORAS

El senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, le exigió a López Obrador no traicionar la democracia y estar a la altura de quienes votaron por él.

"Es Presidente de todos, no es jefe de campaña, le pedimos que esté a la altura de los anhelos de quien votó por él, de su historia y que no pase a la historia como un traidor de la democracia", señaló.

Tras recordar que Morena promovió la reforma que cataloga como delito grave el uso electoral de programas sociales, el legislador pidió investigar la denuncia de Marcelo Ebrard, quien acusó a la Secretaría de Bienestar de operar a favor de Claudia Sheinbaum.

Álvarez Icaza le reclamó al Presidente que le haya cerrado la puerta de Palacio Nacional a las madres buscadoras, los 40 mil desaparecidos durante este Gobierno, la "tragedia de cuerpos no identificados" y los intentos por seguir militarizando la seguridad pública.

"Lejos de encabezar la indignación, de arropar el dolor de las madres buscadoras, le han cerrado la puerta de Palacio Nacional", lamentó.

La priísta Carolina Vígiano demandó al Jefe del Ejecutivo federal que deje de meter las manos en los procesos electorales y advirtió que vigilarán que el INE actúe con neutralidad rumbo a la contienda del próximo año.

"Los ciudadanos merecen elecciones libres, demandamos respeto a la democracia, vigilarémos la neutralidad de

la autoridad electoral y exigiremos que el Gobierno deje de meter las manos en las elecciones", afirmó.

La diputada hidalgüense sostuvo que el sistema de salud se encuentra desmantelado, lo que ha ocasionado que regresen enfermedades que ya habían sido erradicadas, como el sarampión y la poliomielitis.

En materia de seguridad, sostuvo que el Gobierno de la 4T ha acumulado 193 mil muertos por homicidios dolosos y culposos y hoy la violencia amenaza la democracia.

Jorge Álvarez Maynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, aseveró que a cinco años de la actual Administración, México no es Cuba ni Venezuela, pero el sistema de salud del País tampoco es como el de Dinamarca, como prometió López Obrador.

El legislador naranja indicó que 30 millones de personas se han quedado sin atención médica, los hospitales no tienen medicinas, y la violencia y la inseguridad afectan a todas las regiones del País, a pesar de que en 2018 la promesa de López Obrador fue la recuperación de la paz.

OMITE INSEGURIDAD

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara baja, Aleida Alavez, presumió las acciones del Gobierno federal en materia de política social y económica, pero omitió hablar de inseguridad y de educación.

Presumió que casi 12 millones de adultos mayores reciben una pensión bimestral de 4 mil 800 pesos, gracias a las medidas de austeridad aplicadas y para 2024, dijo, este apoyo aumentará a 6 mil pesos.

Ante las críticas de la Oposición, la morenista detalló que actualmente hay cinco millones de pobres menos en el País; que 22 millones de personas están inscritas en el IMSS y que la brecha de desigualdad se ha reducido en estados del sur como Chiapas, Tabasco, Hidalgo, Veracruz, Guerrero, Oaxaca, Yucatán y Quintana Roo.

En materia de economía, Alavez aseguró que el País creció 3 por ciento a pesar de la pandemia.

No obstante, en materia de seguridad pública y educación sólo señaló que ha habido avances, sin detallar cuáles.

"La seguridad pública, la educación también hay datos duros que demuestran el avance en estos rubros", dijo.



Polarización

Emilio Álvarez Icaza
Senador Grupo Plural

/// Ciento once mil personas han sido desaparecidas, 40 mil de ellas en esta administración. Es el sexenio más violento de la historia, más de 160 mil homicidios”.

Luis Espinosa Cházaro
Diputado del PRD

/// Treinta de los 32 estados cuentan con una alerta de viaje de parte de Estados Unidos; 72 por ciento de la población considera que vive en un entorno inseguro”.

Carolina Viggiano
Diputada del PRI

/// El sistema de salud ha sido desmantelado, 193 mil muertos por homicidios y la inseguridad amenaza la democracia”.

Xóchitl Gálvez
Senadora del PAN

/// Hay 50 millones de mexicanos que no tienen a dónde ir cuando se enferman, destruyeron el Seguro Popular. Basta de ocurrencias”.

Jorge Álvarez Maynez
Diputado de MC

/// Si bien cinco millones de personas salieron de la pobreza, también se debe reconocer que el sistema de salud está colapsado y hay más regiones inseguras”.

Aleida Alavez
Diputada de Morena

/// Nuestra labor legislativa está enfocada en construir un México más próspero, seguro. Morena ha sido un vehículo de transformación”.



Edgar Medel

BLANCO FIJO. Rodeada por sus compañeras y compañeros de bancada, la diputada morenista Aleida Alavez (centro), enfocó su discurso en atacar a la senadora panista Xóchitl Gálvez, a quien acusó de corrupción.



Edgar Medel

■ Legisladores de Morena abandonaron el pleno cuando Xóchitl Gálvez habló desde la tribuna.





■ El senador Emilio Álvarez Icaza dijo que la inseguridad y violencia en el País atentan contra los derechos humanos.



“Vivimos actos de precampaña”: Córdoba

Los procesos internos de los partidos son una simulación; las elecciones presidenciales serán un desafío, advierte

OTILIA CARVAJAL

El exconsejero presidente del INE, Lorenzo Córdoba, señaló que los procesos internos de los partidos políticos son una simulación que representan actos anticipados de precampaña, mismos que han sido formalizados previo al arranque de las elecciones.

“No sé por qué me temo que lo que vivimos hoy es un acto de simulación y de precampañas anticipadas. Lo pongo sólo como un ejemplo, junto con la reiterada y delicada violación de las normas por parte de funcionarios públicos, empezando por el propio Presidente de la República, y ese va a ser el gran desafío del propio proceso electoral”, señaló.

Al término de un evento en la Escuela Judicial Electoral, opinó que ninguno de los aspirantes designados en procesos internos de los partidos estarían dispuestos a firmar una carta que no van a aspirar por la Presidencia.

“Estamos en la víspera de definición, como se le llame, de quienes serán al final del día abanderados de las principales posturas políticas a la Presidencia de la República. Así que va a ser un proceso complejo, un proceso en donde se va a expresar una vez más, me parece, la diversidad política y la pluralidad que caracteriza a nuestra sociedad”, expuso.

Sostuvo que las instituciones llegan fortalecidas después de la intentona de desmantelamiento y de debilitamiento que representaba el plan B de la reforma electoral.

Consideró que tras su proceso de renovación, el INE está en un periodo de asentamiento y que lo conveniente es que se cierre lo antes posible para estar centrados en la organización del proceso electoral federal.

Puntualizó que el INE tiene tres grandes desafíos. El primero, se refiere a la dimensión de ajustes al interior del Consejo General en esta renovación.

El segundo, dijo, es su rol de arbitraje, es decir, su capacidad de poder conducir un proceso que va a ser muy tenso, que se va a dar en un ambiente muy polarizado y no estará tan apegado a la legalidad, cuál debería de ser.

Y por último lugar, puntualizó que en el próximo proceso electoral que se vivirá en el país, se enfrentará a un proceso donde seguramente la litigiosidad se va a multiplicar en virtud de la falta de apego a las normas. ●

LORENZO CÓRDOVA

Exconsejero presidente del INE

“Va a ser un proceso complejo, un proceso (...) de diversidad política”





El expresidente del INE Lorenzo Córdova dice que las instituciones llegarán fortalecidas a 2024 tras la intentona de desmantelarlas.



Titular del INE y Morena analizan retos ante 2024

Diputados guindas y aliados se reúnen para “fortalecer el sistema democrático”

ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ

En el marco de la reunión plenaria de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, los legisladores guindas, del Partido Verde y del Partido del Trabajo se reunieron con la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, para analizar los retos del proceso electoral de 2024.

“El propósito es generar un primer contacto entre el Instituto Nacional Electoral y el grupo parlamentario de las diputadas y los diputados de Morena, lo anterior para intercambiar ideas y reflexiones sobre el Sistema Nacional Electoral, los retos y oportunidades de los procesos electorales 2023-2024”, señaló la titular del INE.

En la primera reunión que sostiene con los diputados del bloque oficialista, Taddei refirió que también buscará establecer canales de comunicación con la bancada morenista.

“Así como establecer canales y mecanismos de información y comunicación para contribuir al fortalecimiento de la democracia del sistema democrático mexicano”, aseguró.

La consejera presidenta recaló que el INE cumple una función de Estado que es lograr que el cambio de poder se lleve a buen término y por la vía pací-

fica, con el orden suficiente.

Asimismo, agregó, proveer la posibilidad de garantizar el proceso electoral con todas las normas establecidas tanto en la Constitución como en sus leyes reglamentarias.

Taddei indicó que, en esta función, la autoridad electoral está acompañada por los partidos políticos que tienen la gran responsabilidad de generar la confianza para poder incrementar la participación ciudadana en las elecciones.

Por su parte, el coordinador de la bancada, Ignacio Mier, le dio la bienvenida y afirmó que la reunión con la presidenta del INE “es un acto democrático, republicano y de colaboración”.

Cabe recordar que el Instituto Nacional Electoral prevé un monto de 23 mil 757 millones de pesos para realizar el ejercicio 2024, y será la Cámara de Diputados la instancia que decidirá si se le otorgan o se hace un recorte de presupuesto. ●

23,757

MILLONES DE PESOS

es el monto que prevé ejercer el INE para la elección de 2024.



FERNANDA ROMAS. EL UNIVERSAL

El diálogo se realizó durante la reunión plenaria de la bancada de Morena en Diputados.





Diputados aplauden humildad de Taddei

Legisladores de Morena afirmaron que se rige con imparcialidad

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Diputados de Morena celebraron la humildad y la amabilidad que, dijeron, tiene la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, al presentar la solicitud presupuestal de ese órgano autónomo.

Ese fue el balance que hicieron después de que la consejera titular del INE participó ayer en la plenaria de la bancada mayoritaria, en una reunión a puerta cerrada de la que no se dio a conocer su mensaje.

El vicecoordinador de la diputación morenista, Leonel Godoy, destacó el contraste que hay entre la consejera titular del INE y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, ante esta Cámara que deberá decidir si recorta o no los presupuestos solicitados por los poderes y órganos autónomos.

“Vimos una presidente serena, con una actitud de imparcialidad y que eso nos dio como grupo parlamentario confianza de que está en buenas manos la organización del próximo proceso electoral federal, que inicia el 7 de septiembre”, evaluó el exgobernador de Michoacán.

El diputado Hamlet García Almaguer, enlace legislativo de Morena ante el INE, celebró la nueva relación de este poder legislativo con la consejera presidenta.

Ambos describieron que Taddei fue muy respetuo-

sa en explicar la petición de presupuesto que han hecho para 2024 y su disposición a ir revisando en lo sucesivo los ajustes presupuestales que pueden hacerse a los gastos del INE.



Foto: Cuartoscuro

Titular del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei.



Sólo si hay reclamos se puede sancionar proceso del frente

Es una fase interna de los partidos: Carla Humphrey

JESSICA XANTOMILA

Dado que el proceso para elegir a la persona responsable de la construcción del Frente Amplio por México es interno y organizado por los propios partidos políticos, el Instituto Nacional Electoral (INE) no puede indicar si hay un incumplimiento o no por cancelar las votaciones de la consulta que realizaría el 3 de septiembre y así ungir a Xóchitl Gálvez como eventual candidata presidencial, aseveró la consejera Carla Humphrey.

Indicó que “la única salvedad o manera en que las autoridades electorales, tanto el Tribunal Electoral como el INE podremos conocer es si alguna de las partes se inconforma y presenta estas impugnaciones o recursos de manera interna en el propio partido político, y después pudieran transitar a la autoridad administrativa o jurisdiccional electoral”.

En entrevista al concluir su participación en un conversatorio organizado por la Escuela Judicial Electoral, insistió en que debido a que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) “indicó que son procesos internos de los propios partidos y del frente para elegir a estas personas, todavía en este momento internas, nosotros no tendremos nada que decir” en cuanto a si los del frente, PRI, PAN y PRD, o Morena y sus aliados han incumplido alguna etapa de sus procesos.

En tanto, al encabezar la ceremonia en la que la Escuela Judicial otorgó a José de Jesús Orozco Henríquez la investidura de maestro emérito por sus aportaciones en la docencia y en la investigación

en materia electoral, el magistrado presidente Reyes Rodríguez destacó que desde la formación de las instituciones de justicia electoral “su integración garantiza imparcialidad, independencia y profesionalismo, atributos fundamentales en una democracia constitucional”.





▲ La consejera aseguró que tampoco tiene nada que decir el INE por la contienda de Morena.
Foto Cristina Rodríguez



Rechaza la Comisión de Quejas retirar video de Morena sobre Gálvez

FABIOLA MARTÍNEZ

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó ordenar el retiro de un video de Morena en el que se menciona a Xóchitl Gálvez.

A diferencia de otros episodios en los que los consejeros resuelven frente a las denuncias de políticos, esta vez fue la propia comisión la que pidió de oficio a la Unidad Técnica de lo Contencioso elaborar un proyecto sobre el citado material divulgado en redes sociales de Morena, al considerar que incluía frases proselitistas, prohibidas por los lineamientos que regulan los procesos partidistas internos.

La orden de retirar el video se dio el pasado jueves y un día después ya estaba siendo votado el proyecto en el que se marcaba la procedencia de la medida cautelar.

La consejera Rita Bell López señaló que la revisión de oficio fue solicitada por la presidenta de la Comisión de Quejas y Denuncias, Claudia Zavala; enseguida votó en contra —al igual que el consejero Jorge Montaña— al considerar que el material no contenía “elementos explícitos” de propaganda electoral ni se hacían llamados expresos o inequívocos a no votar por alguien.

Subrayó que el caso —de eventual afectación a la equidad de la contienda— “aquí no se cierra”, pues el fondo del asunto lo analizará el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Zavala sostuvo que hay suficientes elementos en el video para señalar que sí tiene clara relación con el Frente Amplio por México. Bell López respondió en la segunda ronda que, además, no habla de él, sino

del “frente amplio de corrupción”.

Zavala replicó: “por eso les dijimos que cada quien se ocupa de su proceso porque no son tiempos de campaña ni equivalentes ni de nada y no pueden contrastar la candidatura de otros procesos internos”.

En otro asunto, la comisión ordenó el retiro o difuminación de publicaciones de Xóchitl Gálvez por contener imágenes de menores de edad sin su consentimiento, lo cual puede vulnerar el interés superior de la niñez.



Del total de este año resolvió sólo 20

En el INE, 506 quejas por campañas anticipadas

Ningún aspirante presidencial ha sido imputado

FABIOLA MARTÍNEZ / P 14

El INE acumula 506 quejas por actos anticipados de campaña

FABIOLA MARTÍNEZ

En lo que va del año, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha recibido 506 quejas por actos anticipados de campaña. Aunque de inmediato se ponen a consideración dictar medidas cautelares (para que no se repita la conducta o se quite el material), la mayoría de las denuncias, unas 484, siguen en trámite en la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral.

Es decir, hay un embudo en esa fase de las indagatorias —o instrucción—, pues sólo unas cuantas han sido enviadas para su resolución de fondo a la sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Esta sala —que tiene facultad de imponer sanciones, salvo a servidores públicos— ha resuelto 20 en el año, no todas relacionadas con la contienda de 2024.

Hasta el momento ningún aspirante presidencial ha sido señalado como responsable de actos anticipados de campaña de cara al proceso federal del año entrante. Un reiterado señalamiento podría ser causal de cancelación del registro de la precandidatura.

Por ahora, ni la llegada de los expedientes al tribunal es sinónimo de conclusión, pues de la especializada el expediente puede ser devuelto al INE para que se hagan más diligencias (así ha ocurrido con cinco), mientras 13 ya están en firme con el visto bueno de la sala superior y sólo dos fueron revocados.

Esta semana, por ejemplo, la sala especializada resolvió un asunto de agosto del año pasado, toda vez que el expediente rebotó varias veces en las instancias descritas.

Es posible que el alud de denuncias por presuntos actos anticipados continúe, pues las precampañas comienzan de manera oficial el 5 de noviembre, con duración máxima de 60 días, y los bloques partidistas identificados con Morena y el frente opositor el miércoles entrante ya tendrán definidos a sus virtuales candidatos o candidatas a la Presidencia de la República.

Es decir, los siguientes seis meses Xóchitl Gálvez y el ganador o ganadora de Morena deberán abstenerse de hacer proselitismo abierto.

El registro de candidaturas será entre el 15 y 29 de febrero y las campañas empezarán a partir del día siguiente.



Taddei defiende presupuesto del INE para 2024

REUNIÓN CON MORENISTAS El árbitro electoral solicita 23 mil 757 millones de pesos para la elección de Presidente y 19 mil cargos públicos

FERNANDO MERINO

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, se reunió ayer en privado con legisladores de Morena, PT y Partido Verde en la Cámara de Diputados para defender el presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos que solicita el árbitro electoral para organizar la elección del próximo año, donde se renovará la presidencia y más de 19 mil cargos de elección popular.

Taddei Zavala visitó por segunda ocasión la Cámara de Diputados para participar en la reunión plenaria de los diputados oficialistas y, de acuerdo con la misma, lo hizo además para establecer un primer contacto con el Poder Legislativo de cara al proceso electoral 2024.

Al concluir la reunión, la consejera presidenta se retiró sin dar declaraciones a medios de comunicación, sin embargo, diputados que estuvieron presentes en el encuentro dijeron que en su visita, Taddei Zavala sustentó adecuadamente el presupuesto que solicita el árbitro electoral.

El diputado Leonel Godoy Rangel dijo que el proyecto de presupuesto que presentó el INE no se parece en nada al del Poder Judicial que asciende a 77 mil 544 millones de pesos y que presentó la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

Destacó que Taddei defendió su propuesta sin prepotencia y sin amagos como, acusó, lo hizo Norma Piña al decir que una reducción presupuestal representa una vulneración a su autonomía.

“Ella trató de explicarnos por qué es ese proyecto de presupuesto, a diferencia de la ministra Norma Piña que no tiene esa humildad de explicarnos por qué quiere ese aumento del presupuesto y qué hacen con sus fideicomisos”, expresó.



UMAR FLORES



Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE



**ACCESO
LIBRE****CARLOS
ZUNIGA
PEREZ**

@carloszap



Nueve meses por delante

Xóchitl Gálvez se convirtió en la candidata de la oposición a la presidencia en un proceso que tuvo que adelantarse y saltarse pasos, según ha trascendido, ante el riesgo de que la elección en urnas de mañana domingo fuera infiltrada por el bloque oficial. También hay especulaciones sobre lo que el PRI obtendría ofreciendo la declinación de Beatriz Paredes. Ellos sabrán como lo procesarán ante sus bases, pero en los hechos, la forma de la selección le dio la razón ante una parte de la opinión pública al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien desde julio había anticipado el resultado.

Mañana, en lugar de la consulta ciudadana, se le hará entrega de una constancia a Xóchitl Gálvez como "responsable de la construcción" del Frente Amplio por México, en un festejo programado en el Ángel de la Independencia. A partir de ese momento, veremos si el cierre de filas entre partidos y liderazgos perdura, ante la batalla que se avecina.

A estas alturas, las encuestas señalan una ventaja muy cómoda para Morena en la contienda presidencial. La abanderada del Frente tiene la difícil tarea de conseguir los votos primero, para mantener la estructura partidista como la conocemos, ayudando a la conservación de los registros.

Es importante considerar que la estructura morenista con sus 23 gobiernos estatales y su enorme abanico de programas sociales, se volcarán para apoyar a la candidata del presidente. La necesidad del PRI, PAN y PRD de tener una abanderada que arrastre el voto de castigo en contra de López Obrador, sobre todo en el legislativo, también puede leerse como una necesidad de evitar un agandalle a la hora de repartir el presupuesto el próximo año en los pocos estados donde aún gobiernan, así como asegurar las prerrogativas que les corresponden por parte del INE y que Morena ha dicho que recortarán en dado caso de tener la mayoría en el gobierno y sacar adelante la fallida reforma política que movilizó el fenómeno que hoy conocemos como Xóchitl Gálvez.

Pero más tarde habrá que ver la lista de plurinominales al Congreso. Ahí podremos ver cuál ha sido el alcance de los acuerdos partidistas, pues las declinaciones no son gratuitas. Dependiendo de cómo avancen las campañas ya de forma oficial, el Frente puede considerar que la jugada no es ganar la grande, sino los espacios que han mermado el poder de los partidos. Serán nueve meses por delante, donde se prepara el camino para que la oposición demuestre que aprendió y frene a la 4T, o se consolide la continuidad de las ideas de López Obrador.



#GUADALUPETADDEI

Aboga por presupuesto ante Morena

DEFIENDE QUE EL GASTO SOLICITADO PARA EL PRÓXIMO AÑO NO ES NINGÚN DERROCHE

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, acudió a la plenaria de Morena a defender el presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos para la operatividad y la organización de las elecciones más grandes en la historia de México.

En breve entrevista, Taddei Zavala indicó que, en reunión privada presentó a legisladores de la Cuarta Transformación el monto del gasto que se requiere para garantizar la parte organizativa del proceso en el que se elegirá al próximo Presidente de México.

“Yo creo que los partidos políticos representados en la Cámara de Diputados habrán de hacer el análisis correspondiente y tomar las decisiones que correspondan y habrán de comunicarlo al Instituto en el momento que corresponda. Eso es lo que se requiere”, indicó.

En el marco del nuevo ciclo de gestión institucional, Taddei Zavala participó en reuniones plenarias de los grupos parlamentarios del PAN, PT y Morena, con el fin de reforzar el trabajo colabo-

rativo y el diálogo con todas las fuerzas parlamentarias.

La funcionaria explicó que una de las razones del monto solicitado son los materiales para la producción de boletas y las credenciales de elector, los cuales son muy caros.

Por su parte, Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena en San Lázaro, indicó que fue una reunión productiva en la que Guadalupe Taddei, a diferencia de la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Lucía Piña, acudió humilde. ■

10.4

MDP SE REPARTIRÁN ENTRE LOS PARTIDOS.

FOMENTAN DIÁLOGO

- La titular del INE, Guadalupe Taddei, fue bien recibida por los diputados de Morena.

- Las prerrogativas de los partidos políticos no pueden ser modificadas por ley.



FOTO: CUARTOSCURO



INFORME. La presidenta del INE abordó temas para garantizar el voto y las medidas de seguridad.



#ANTEMORENA
**DEFIENDE
TADDEI
PRESUPUESTO
P6**



#GUADALUPETADDEI

Aboga por presupuesto ante Morena

DEFIENDE QUE EL GASTO SOLICITADO PARA EL PRÓXIMO AÑO NO ES NINGÚN DERROCHE

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, acudió a la plenaria de Morena a defender el presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos para la operatividad y la organización de las elecciones más grandes en la historia de México.

En breve entrevista, Taddei Zavala indicó que, en reunión privada presentó a legisladores de la Cuarta Transformación el monto del gasto que se requiere para garantizar la parte organizativa del proceso

en el que se elegirá al próximo Presidente de México.

“Yo creo que los partidos políticos representados en la Cámara de Diputados habrán de hacer el análisis correspondiente y tomar las decisiones que correspondan y habrán de comunicarlo al Instituto en el momento que corresponda. Eso es lo que se requiere”, indicó.

En el marco del nuevo ciclo de gestión institucional, Taddei Zavala participó en reuniones plenarias de los grupos parlamentarios del



• PAN, PT y Morena, con el fin de reforzar el trabajo colaborativo y el diálogo con todas las fuerzas parlamentarias.

La funcionaria explicó que una de las razones del monto solicitado son los materiales para la producción de boletas y las credenciales de elector, los cuales son muy caros.

Por su parte, Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena en San Lázaro, indicó que fue una reunión productiva en la que Guadalupe Taddei, a diferencia de la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Lucía Piña, acudió humilde. 

FOMENTAN DIÁLOGO

- La titular del INE, Guadalupe Taddei, fue bien recibida por los diputados de Morena.
- Las prerrogativas de los partidos políticos no pueden ser modificadas por ley.

10.4

MDP SE
REPARTIRÁN
ENTRE LOS
PARTIDOS.



FOTO: CUARTOSCURO



INFORME. La presidenta del INE abordó temas para garantizar el voto y las medidas de seguridad.

